
La  coupe  de  France  :  le
prestige

La coupe de France  de Football : beaucoup de joueurs ont rêvé
de la gagner. Cette dernière présente la particularité d’être
ouverte aux petits clubs mais aussi aux clubs professionnels.
Dans son déroulement il y a toujours eu des surprises : des
petits clubs qui évoluent dans des divisions inférieurs qui
arrivent à battre des clubs plus renommés. Des petits poucets
face à de grands géants aux budgets colossaux. L’état d’esprit
est particulier car tout est possible sur un seul match. Il
existe comme un climat magique ou des joueurs jouent le match
de leur vie ou toute une équipe ne forme qu’un seul et unique
corps,  un véritable esprit d’équipe, une fusion, un état de
grâce. Les matchs sont souvent de grande intensité  et de
bonne qualité. Les joueurs puisent dans leurs réserves et se
dépassent qu’il soit professionnel ou amateur  chacun y met du
cœur.  Pour  la  Finale  de  demain  deux  clubs  de  Ligue  1
s’affrontent : le Paris Saint Germain et Lille. C’est deux
clubs pratiquent actuellement un football de qualité et sont
bien  classés  dans  leur  championnat  .Le  PSG  détenteur  du
trophée  arrivera t-il à le conserver ? Il n’y aura  pas cette
année de petit poucet en finale. Mais cette finale présente
une affiche intéressante et alléchante. Quand sera-t-il ??
Vivrons –nous une émotion intense ou l’enjeu sera-t-il tel que
le jeu sera haché ? En tout état de cause je serais devant mon
poste TV pour espérer passer une bonne soirée.
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